
Abg. Tendler fragte nach, ob es richtig sei, dass die Parkplätze geschlossen werden sollen, weil 
dort ständig Müll abgeladen werde. 
 
Die Verwaltung sagte die schriftliche Beantwortung zu. 
 


